



Telefon  
(08252) 8814494  
E-Mail  
info@stadtmarketing-schrobenhausen.de

Schrobenhausen, 28.06.2024

Pressemitteilung

### ***Schrobenhausen läuft wieder...***

Am 14. September 2024 ist es endlich so weit. Der beliebte Schrobenhausener Stadtlauf, mit jährlich über 500 Teilnehmern, füllt die Schrobenhausener Innenstadt wieder mit motivierten Läufern und Zuschauern aus Schrobenhausen und Umgebung.

Das Organisationsteam um Anja Schleiffer, Jennifer Schüßler, Sven Slupik sowie Markus Kauderer sind schon bei den letzten Vorbereitungen für den großartigen Eventtag.

Die Anmeldung erfolgt ab 01.07.2024 online unter [www.zeitgemaess.info](http://www.zeitgemaess.info). Die Anmeldegebühren betragen bei den Erwachsenen 15 €, bei den Kids 10 € und bei den Zwergen 5 €. Ab dem 24.08. steigen die Gebühren für die Anmeldung. Auch die neugestalteten Stadtlauf-Funktions-T-Shirts sind bei der Onlineanmeldung bis zum 01.08. für 20€ mitzubestellen. Außerdem gibt es auch in diesem Jahr wieder als Zuckerl für alle Teilnehmer ein kostenloses Finisher-Video (buchbar bei Online-Anmeldung). Die Startunterlagen mit dem Starterpaket sowie die bestellten T-Shirts sind ab 09.09.2024 im Büro der Stadtmarketing Schrobenhausen eG bzw. vor Ort vor dem jeweiligen Lauf selbst abzuholen.

Alle Infos sind auf [www.zeitgemaess.info](http://www.zeitgemaess.info) zu finden.

Gelaufen werden können insgesamt fünf verschiedene Strecken. Mit Auswertung der jeweiligen Altersklassen, sowie geschlechterspezifisch. Start ist um 14 Uhr mit dem 6 Kilometer-Run (ab 15 Jahren) sowie den 4 Kilometer Nordic Walkern (ab 10 Jahren). Um 15 Uhr geht es mit dem 2 Kilometer-Schrobenhausener Bank-Kids/Schüler-Run (ab 8 Jahren) weiter, darauf folgt der 500 Meter Zwergerlauf, der ab 3 Jahren möglich ist. Um 16 Uhr startet der 10 Kilometer-Autopflege-Hames-Run Dieser ist ebenfalls ab 15 Jahren möglich. Für alle Läufer gibt

es im Zielbereich eine Medaille sowie eine Verpflegung. Urkunden, Sachpreise und Gutscheine erwarten die Gewinner. Umkleiden und Duschen stehen am Sportgelände des FC Schrobenhausen zur Verfügung. Nach dem Lauf sind die Ergebnisse direkt über den auf der Startnummer aufgedruckten QR-Code abrufbar.

Für ein buntes Rahmenprogramm am Tag der Veranstaltung ist gesorgt. In Form von z.B. einem Warm-Up vor jedem Lauf, Kinderschminken sowie eine Hüpfburg. Rhythmische Samba-Trommler begleiten das Event. Auch verschiedene Stände von Gewerbetreibenden präsentieren sich. Besucher zum Anfeuern der Läufer sind ebenso herzlich willkommen.

Das Organisations-Team mit Schirmherr Bürgermeister Harald Reisner wünscht schon jetzt viel Spaß beim Kilometer sammeln!

*Text: Stadtmarketing Schrobenhausen eG, Bilder: Marion Vogel*